

2022年度 清水ヶ丘高校インターアクトクラブの活動報告

清水ヶ丘学園 IAC

昨年度の活動状況について

昨年度(2022年度)についても、新型コロナ感染拡大による影響により、これまで実施してきたクラブ行事のいくつかが中止となりました。そんな中、感染対策に最大限の防止策を施しながら、本校がホスト校となり広島県インターアクトクラブ指導者研修会が開催されたことは、久しぶりに他校のインターアクトクラブとの交流もできたとあって、部員たちの生き生きとした表情を見ることができました。スポンサークラブである呉南ロータリークラブの方々を始め、各校インターアクトクラブ顧問の先生方と提唱ロータリークラブの方々には、大変お世話になりました。この紙面をお借りして、再度、お礼申し上げます。

2022年度の活動について（中止分も含む）

昨年度の活動の状況は次の通りです。

4月	・校内クラブ勧誘（生徒会主催）
5月	・呉子ども祭りボランティア ・インターアクト指導者研修会（ホスト校）
6月	・薬物乱用防止キャンペーン（中止）
7月	・インターアクト地区大会（中止）
8月	・老人施設慰問中止
11月	・花の燭祭（学園祭）インターアクト活動展示発表
12月	・呉市手をつなぐ育成会ボランティア ・呉南 RC 忘年例会
2月	インターアクト送別例会

その他の活動として、「ポリオ撲滅のためのペットボトルキャップ集め」「アフリカに靴を送るプロジェクト（現在はコロナ禍のため中止）」などに取り組んでいます。また、呉子ども祭りの実行委員会にも加わっています。